



“QUE SE AGUANTEN”, PIDE IGNACIO MIER

# “No es que piensen distinto, sí son traidores”: Delgado

**La bancada del PRI llama a “no confundir libertad de expresión con violencia política”**

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

A pesar de los llamados a la serenidad, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado machacó ayer que los que votaron en contra de la reforma eléctrica no es que piensen diferente, “son traidores”.

“Quienes votaron en contra afirman que ‘su integridad está en riesgo’ si dan la cara al pueblo. ¿Por qué tienen miedo de que la gente se entere de su voto? ¿Por qué les asusta que el pueblo sepa que traicionaron a la patria?”, cuestionó.

“Para las y los legisladores que se sienten ofendidos porque el pueblo los llama traidores a México, les dejo las palabras del presidente Adolfo López Mateos”.

“Vivimos en un México democrático y de libertades, en el que se respeta el derecho a pensar diferente, no obstante, en

materia de soberanía, actuar en contra de la patria se llama traición y así lo advirtió el presidente Adolfo López Mateos en 1960 al nacionalizar la industria eléctrica”, expuso.

En respuesta a las denuncias del PAN y PRD, aseguró que “nuestro movimiento es pacífico. No guardamos odio en nuestros corazones. Siempre hemos procurado el amor al prójimo y a la patria”.

Sostuvo que “la lealtad a la patria es irrenunciable. Lo dice nuestro himno: ‘mas si osare un extraño enemigo’, ‘un soldado en cada hijo te dio’. Nuestra vida como nación soberana depende del control de sectores como el energético. Entregarlo a extranjeros no es pensar diferente, es traición”.

“La soberanía de México depende de que el Estado mantenga el control de sectores como el energético, querer entregarlo a las transnacionales representa una clara traición a la patria”, insistió.

El líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, desestimó la advertencia de la oposición por los actos de violencia

y advirtió “que se aguanten, que asuman las consecuencias y sus responsabilidades”.

En un pronunciamiento público, el grupo parlamentario del PRI en

San Lázaro convocó a “no confundir libertad de expresión con violencia política” y pidió “seguir con el trabajo legislativo. El tema de la reforma eléctrica ya pasó, seamos ejemplo de educación y dejemos los descalificativos, porque la falta de argumentos sólo demuestra incompetencia”.

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez, de Morena, también desestimó los llamados de alerta y dijo que “en unos días se van a serenar los ánimos”.

## CAMPAÑA.

Mario Delgado, líder de Morena, ordenó que se exhiban en todo el país las fotos de los que votaron contra la reforma eléctrica.

*“¿Por qué tienen miedo? ¿Por qué les asusta que el pueblo sepa que traicionaron?”*

MARIO DELGADO  
Líder nacional de Morena

